

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Escuela Normal Superior de Maestras

Exámenes verificados ayer en enseñanza no oficial.

RELIGIÓN

Primer curso elemental

Notables: Señoritas María Josefa Moreno Margallo, María del Carmen Hijalme Martín y María Rodríguez Caravantes.

* * *

Los exámenes de Geografía é Historia y Prácticas de Enseñanza se suspendieron ayer, á causa de estar indispuesta la vocal doña Eustaquia Delgado. Celebraremos su mejoría.

A.

LOCAL Y REGIONAL

Festival comercial

Se encuentran muy adelantados los trabajos de este festival que se ha de celebrar el próximo mes de Julio.

La junta organizadora está llevando con una rapidez que merece aplausos y con un entusiasmo grande todo lo concerniente á la fiesta, y sólo faltan pequeños detalles para fijar la fecha de su celebración.

Para correspondier á la demanda de los muchos que tienen solicitado ser socios y para que con tiempo puedan ser admitidos se admiten suscripciones en el comercio de D. Leonardo Rodríguez, calle de San Juan, núm. 10, en la camisería Parisián y en casa de D. Demetrio Medina, tesorero de la Sociedad, calle San Juan, número 19, platería.

Mucho nos complace que se hayan vencido las dificultades que siempre se tocan en esta clase de espectáculos y que en breve pueda conocerse el programa del festival, el cual no dudamos será brillante.

Se invita á todos los que figuran en lista como socios del festival velocipédico-taurino á la reunión que se celebrará hoy domingo, á las cuatro de la tarde, en el local de la Cámara de Comercio.

"Federación Agraria Extremeña,"

Esta revista quincenal—órgano de la Cámara oficial agrícola de Badajoz y de las Cajas rurales y Comunidad de labradores de la provincia—que suspendió su publicación hace pocos meses, la ha reanudado ahora.

Le deseamos prosperidades en esta su segunda época.

Debut

Hoy, probablemente, debutará en Placencia la compañía de zarzuela y ópera española que dirige Pablo López.

En dicha compañía figura como primera tiple Eva López.

El tenor lo es el Sr. Ríos, muy conocido en esta capital, donde trabajó durante algunas temporadas.

Una órden del nuevo delegado

El Sr. Hurtado ha dispuesto que las horas de oficina en todas las dependencias de Hacienda sean desde las ocho de la mañana á la una de la tarde.

Suicidio

En Cáceres ha puesto fin á su vida el sargento de carabineros Julián Serrano, que gozaba de muchas simpatías en dicha capital.

Bienvenida

Este valiente diestro tiene ajustadas para lo que queda de temporada las siguientes corridas:

Tres en Madrid, dos en Sevilla, dos en Linares, dos en Cartagena, dos en Murcia, una en Alicante, dos en Burgo de Osma, dos en Valencia, tres en Lisboa, una en La Línea, dos en Marsella, una en

Toulouse, dos en San Sebastián, una en Palma de Mallorca y en tratos con otras varias empresas.

También se ha firmado contrato para las tres de feria en Sevilla en Abril de 1910.

Sea enhorabuena

Ha sido nombrado apoderado en esta región del matador de toros *Cocherito de Bilbao* y del novillero *Ostioncito*, nuestro amigo y compañero en la preasa Manolo Asins.

Música

Mañana—si el tiempo lo permite—tocará en el paseo de San Francisco la banda municipal.

Servicio telegráfico

Madrid 5 (17.10).

Incidente con militares

Telegramas de Argelia dicen que los cazadores dispararon sobre tres reclusos militares que trataron de fugarse.

Uno, alemán, resultó muerto, otro fué herido y el tercero logró fugarse.

Huelga en puerto

Si los dueños de las minas de carbón en Escocia llegan á reducir los jornales, como tienen anunciado, en un 12 y 1/2 por 100, es muy probable que se declaren en huelga 100.000 obreros, los cuales han manifestado ya que no se hallan dispuestos á aceptar dicha rebaja.

Vista de un proceso

En Pamplona se está celebrando la vista de una causa que despierta gran expectación.

Versa sobre los sucesos desarrollados en la feria de Lodosa.

Entre dos bandos de gitanos, riojanos y aragoneses, se entabló una batalla campal, de la que resultaron diez muertos y numerosos heridos.

Hay 19 procesados y asisten como defensores cuatro abogados.

Asiste á la vista un enorme gentío.

Se han tomado grandes precauciones.

Las declaraciones de los procesados han resultado embrolladísimas y llenas de contradicciones.

Solamente uno de los procesados ha declarado con franqueza.

Este, que es aragonés, ha manifestado que al verse agredido se abrió paso á cuchillada limpia.

Empréstito

Telegrafían de Buenos-Aires manifestando que el ministro de Negocios extranjeros autorizó al representante en París de la República Argentina para firmar, en nombre de la provincia de Buenos-Aires, el contrato con diversos banqueros sobre un empréstito de 60 millones para la construcción de vías férreas.

Disturbios

Telegrafían de Filadelfia (Estados Unidos) manifestando que los disturbios por causa de la huelga de los empleados en los ómnibus eléctricos han revestido verdadera gravedad.

De la lucha entre la policía y los huelguistas resultó muerto un agente y hubo cien heridos de una y otra parte.

Cinco ómnibus conducidos por empleados no huelguistas fueron destrozados y quemados y los guardafrenos muertos á palos.

Censuras

Algunos republicanos censuran duramente á los senadores liberales que contribuyeron con sus votos á que hubiera anteayer número suficiente para la votación definitiva del proyecto sobre comunicaciones marítimas.